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Показатели АПК позволяют обеспечивать 
внутренний рынок и развивать экспорт 

 Сельхозпредприятия Крыма приступили к 
уборке риса 

   
 
Президент Российской Федерации Владимир Путин 

провел совещание по вопросу «О ходе сезонных полевых 
работ», на котором с докладом выступили Министр 
сельского хозяйства Дмитрий Патрушев и руководители 
аграрных регионов. Глава Минсельхоза доложил о темпах 
уборочной кампании и озимого сева, обеспеченности 
аграриев материально-техническими ресурсами и 
прогнозах производства продукции АПК. 

По словам главы Минсельхоза, текущие 
производственные показатели позволяют в полной мере 
исполнять Доктрину продовольственной безопасности, то 
есть обеспечивать внутренний рынок и продолжать 
развивать экспорт. 
 

  
В Крыму впервые за последние 8 лет стартовала 

уборка риса. В текущем году под культурой в 
республике засеяно порядка 712,2 га. Это стало 
возможным благодаря подаче воды в Северо-
Крымский канал, которая не поступала на полуостров в 
последние годы. 

Ожидается, что в этом году валовый сбор риса в 
Крыму составит порядка 4 тыс. тонн. Из них примерно 
30 % будет использовано для сева под урожай 2023 
года, что позволит увеличить площади до 4,5 тыс. 
гектаров. 

Крымский полуостров обладает благоприятными 
климатическими условиями для возделывания 
культуры. Средняя урожайность в этом году 
прогнозируется на уровне не ниже 60ц/га. Сбор риса 
продлится до конца октября.  

Для сева использовали элитные семена 
Краснодарского научно-исследовательского Центра 
риса. Традиционные для Крыма сорта – «Фаворит», 
«Регул» и «Рапан». 

   
Источник: https://mcx.gov.ru/press-
service/news/pokazateli-apk-pozvolyayut-obespechivat-
vnutrenniy-rynok-i-razvivat-eksport/  
 

 Источник: https://mcx.gov.ru/press-
service/news/selkhozpredpriyatiya-kryma-pristupili-
k-uborke-risa/ 

https://mcx.gov.ru/press-service/news/pokazateli-apk-pozvolyayut-obespechivat-vnutrenniy-rynok-i-razvivat-eksport/
https://mcx.gov.ru/press-service/news/pokazateli-apk-pozvolyayut-obespechivat-vnutrenniy-rynok-i-razvivat-eksport/
https://mcx.gov.ru/press-service/news/pokazateli-apk-pozvolyayut-obespechivat-vnutrenniy-rynok-i-razvivat-eksport/
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Глава ВТБ предложил ограничить сделки 
западных трейдеров зерна в России 

 Площадь под урожай в России в 2023 году 
может вырасти на 200 тыс. га 

   
 
Глава ВТБ Андрей Костин предложил президенту 

Владимиру Путину запретить закупки зерна и масличных 
компаниями, связанными с недружественными 
государствами, на территории нашей страны, пишет 
Reuters со ссылкой на письмо, копия которого есть в 
распоряжении агентства. Также глава ВТБ предложил 
запретить им владеть российскими фирмам, которые 
занимаются погрузкой зерна в портах и хранением 
зерна. 

В письме сказано, что экспортеры из 
недружественных стран владеют около 15% 
перевалочных мощностей российских портов в Азово-
Черноморском бассейне, что позволяет им извлекать 
дополнительную прибыль от торговли российским 
зерном, уточняет агентство. При этом российская 
экономика и бюджет недополучают значительные 
доходы. Предлагаемый запрет, по мнению Костина, даст 
России «принципиально иной уровень влияния на 
рыночное ценообразование». 

По оценкам экспертов, урожай зерна в этом году 
может составить 150 млн т, включая около 100 млн т 
пшеницы. Об этом на совещании о ходе сезонных 
полевых работ говорил Путин. Экспортный потенциал 
оценивается минимум в 50 млн т, однако поставки на 
внешние рынки затруднены. ООН надеется, что 
переговоры по экспорту украинского зерна, а также 
российского продовольствия и удобрений продолжатся, 
они важны для всего мира. Об этом заявил на брифинге 
официальный представитель генерального секретаря 
ООН Стефан Дюжаррик, сообщает ТАСС. 

  
Площадь под урожай в России, которая в 2022 году 

превысила 22 млн га, в 2023 году может быть увеличена 
еще на 200 тыс. га. Об этом в ходе совещания с 
президентом России Владимиром Путиным сообщил 
министр сельского хозяйства Дмитрий Патрушев. 

«Совместно с коллегами мы в субъектах планируем 
весеннюю посевную уже 2023 года. В частности, уже 
предварительно проработана структура посевных 
площадей. В том числе, напомню, что площадь под 
урожай 2022 года превысила 82 млн га. Стремимся к 
тому, чтобы в следующем году прибавка составила еще 
около 200 тыс. га», – сказал министр. 

Он подчеркнул, что Минсельхоз прорабатывает 
обеспечение аграриев необходимыми ресурсами. «На 
данный момент существенных проблем мы не видим» - 
отметил Патрушев. 

По его словам, в целом сезонные полевые работы 
идут штатно. Так, для сохранения доступности 
минеральных удобрений на внутреннем рынке 
продолжает действовать комплекс специальных мер, в 
том числе экспортная квота на отдельные виды. 

   
Источник: https://tass.ru  
 
 
 

 Источник: https://tass.ru/ekonomika/15882939 
 

https://tass.ru/ekonomika/15911695?utm_source=yandex.ru&utm_medium=organic&utm_campaign=yandex.ru&utm_referrer=yandex.ru
https://tass.ru/ekonomika/15911695?utm_source=yandex.ru&utm_medium=organic&utm_campaign=yandex.ru&utm_referrer=yandex.ru
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Объем экспорта сельхозпродукции из 
Белгородской области превысил 800 млн 
долларов 

 Минсельхоз РФ подтвердил планы по 
формированию госфонда зерна в объеме 
до 3 млн т к 2024 году 

   
 
В первом полугодии 2022 года Белгородская область 

импортировала на внешние рынки масел и жиров на 
сумму более 639,1 млн долларов. Благодаря этому регион 
вошел в тройку лидеров по экспорту масложировой 
продукции. Об этом информирует федеральный центр 
«Агроэкспорт» Минсельхоза России. 

Этот показатель намного опережает прошлогодний, 
который достиг лишь 399,2 млн долларов, пишет bel.ru. 

Как отмечается, сегодня масложировая продукция из 
Белгородской области импортируется в более чем 40 
стран мира. Так, за январь-июнь 2022 года экспорт 
подсолнечного масла достиг 411,6 млн долларов, что на 
41 % больше, чем в аналогичном периоде прошлого года. 

В совокупности агроэкспорт из Белгородской 
области за указанный период превысил 800 млн 
долларов. Более того, регион занял шестую строчку в 
рейтинге по поставкам мясной продукции, хотя в первом 
полугодии сумма экспорта составила всего 33,9 млн 
долларов. 

Как отмечают эксперты, уверенным драйвером роста 
аграрного экспорта из Белгородской области на 
протяжении нескольких последних лет является именно 
масложировая продукция. Только с 2020 по 2021 год ее 
доля в общей системе поставок выросла вдвое. Эта 
динамика обусловлена общим увеличением 
производства масличных благодаря расширению 
мощностей переработки.  

  
Минсельхоз РФ подтвердил планы по 

формированию государственного интервенционного 
фонда зерна в объеме до 3 млн тонн к 2024 году с 
помощью закупочных интервенций. 

«С учетом имеющегося бюджетного обеспечения в 
рамках данного механизма планируем приобрести у 
производителей и сформировать в госфонде запас 
зерна в размере до 3 млн тонн до 2024 года», – сказал 
советник министра сельского хозяйства Юрий Косован, 
слова которого распространила пресс-служба 
ведомства. 

«Уборочная кампания сейчас в самом разгаре. 
Зерно нового урожая активно поступает на внутренний 
рынок, и это в том числе влияет на цены, которые 
традиционно демонстрируют снижение в начале 
сельскохозяйственного сезона, – сказал он. – Для 
поддержания рентабельности аграриев в настоящее 
время Минсельхоз проводит государственные 
закупочные интервенции. Биржевые торги проводятся 
на регулярной основе и по привлекательным для 
продавцов ценам». 

Как сообщалось, в соответствии с приказом 
Минсельхоза, предельные цены (без НДС) на мягкую 
пшеницу 3 класса для проведения закупочных 
интервенций установлены на уровне 14 400 рублей за 
тонну, на мягкую пшеницу 4 класса – 13 700 рублей за 
тонну, на рожь – 10 100 рублей за тонну. 

   
Источник: https://nashgorod.ru/news/society/28-09-
2022/ob-em-eksporta-selhozproduktsii-iz-belgorodskoy-
oblasti-prevysil-800-mln-dollarov  
 

 Источник: https://www.interfax.ru/business/857053 

https://nashgorod.ru/news/society/28-09-2022/ob-em-eksporta-selhozproduktsii-iz-belgorodskoy-oblasti-prevysil-800-mln-dollarov
https://nashgorod.ru/news/society/28-09-2022/ob-em-eksporta-selhozproduktsii-iz-belgorodskoy-oblasti-prevysil-800-mln-dollarov
https://nashgorod.ru/news/society/28-09-2022/ob-em-eksporta-selhozproduktsii-iz-belgorodskoy-oblasti-prevysil-800-mln-dollarov
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Минсельхоз заявил, что Россия выполнит 
показатели продбезопасности по зерну, 
маслу и мясу 

 Урожайность сои в Приморье выросла с 13 
до 16 центнеров с гектара 

   
 
Россия в 2022 году выполнит показатели Доктрины 

продовольственной безопасности по зерну, маслу, 
сахару, мясу, движется к достижению показателей по 
овощам. Об этом в ходе расширенного заседания 
комитета Госдумы по аграрным вопросам сообщила 
первый заместитель министра сельского хозяйства РФ 
Оксана Лут. 

«Мы выполним по Доктрине продбезопасности 
зерно, масло, сахар, мясо и мясопродукты – их будет 
порядка 16 млн тонн. У нас будет рост на 2 % по 
сравнению с 2021 годом. По рыбе тоже будет 
выполнение, по картофелю мы надеемся, что если 
соберем 7 млн тонн, то превысим уровень 
продовольственной безопасности. В прошлом году он 
был чуть ниже за счет того, что был ниже урожай», – 
сказала Лут. 

По ее словам, по овощам Россия также движется к 
достижению показателей продбезопасности. «У нас 
остается две позиции, по которым надо еще работать – 
это фрукты и ягоды, и молоко. По молоку в текущем году 
мы планируем сделать 32,5 млн тонн с учетом сектора 
ЛПХ (личное подсобное хозяйство – прим. ТАСС), это 
тоже будет прирост на 170 тыс. тонн в основном за счет 
организованного сектора и фермерских хозяйств», – 
сообщила заместитель министра. Она подчеркнула, что 
уже сейчас заметен рост по основным показателям 
производства АПК. «Есть определенные отклонения по 
рыбе, но, соответственно, к концу года мы исправим», – 
сообщила она. 

 

  
Урожайность сои на сельхозугодьях Приморского 

края за год увеличилась с 13 до 16 центнеров с гектара. 
Повысить урожайность удалось за счет высадки новых 
сортов агрокультуры, сообщается в понедельник на 
сайте регионального правительства. 

«Благодаря новым сортам урожайность сои по 
сравнению с прошлым годом выросла на три центнера – 
до 16 центнеров с гектара», – говорится в сообщении. 

В этом году в крае планируется собрать более 300 
тыс. тонн зерна, аграрии региона убрали уже около 150 
тыс. тонн сои с 96 тыс. га сельхозугодий. 

Увеличение объемов производства сои позволит 
внести вклад в достижение показателей национального 
проекта «Международная кооперация и экспорт», 
который инициирован президентом РФ Владимиром 
Путиным. По нацпроекту в 2020 году стоимость 
экспортируемой из Приморья продукции 
агропромышленного комплекса должна составить 1,4 
млрд долларов. 

 
  

   
Источник: https://tass.ru/ekonomika/15895075  
 

 Источник: https://tass.ru/ekonomika/9814149 

   

https://tass.ru/ekonomika/15895075
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В августе производство комбикормов 
выросло на 8 % 

 Впервые за два года российская пшеница 
отправлена в Йемен из Ростова-на-Дону 

   
 
В августе 2022 г. производство комбикормов в 

России выросло до 2,823 млн т, на 7 % по сравнению с 
августом 2021 г. Об этом сообщает агентство Зерно Он-
Лайн со ссылкой на Росстат. 

Производство комбикормов для 
сельскохозяйственной птицы за рассматриваемый 
период выросло до 1,346 млн т (+2 % к августу 2021 г.), 
комбикормов для свиней – до 1,208 млн т (+12 %), для 
КРС – до 0,240 млн т (+10 %). 
  

  
В сентябре 2022 года из портов Ростова-на-Дону 

возобновился экспорт зерна в Йеменскую Республику. 
Экспортируется пшеница продовольственная 4-го 
класса российского происхождения урожая 2022 года 
через п. Кавказ на морское судно. 

Специалисты Ростовского филиала ФГБУ «Центр 
оценки качества зерна» проводят подтверждение на 
соответствие безопасности и качества продукции 
заявленным требованиям страны-импортера и 
требованиям контракта. Отгружаемая продукция 
соответствует требованиям Йеменской Республики и 
контракту заявителя по следующим показателям: 
«натура», «протеин», «влажность», «примеси», 
показатели безопасности и другие. 

Отметим, что последние отгрузки 
сельхозпродукции в Йеменскую Республику были в 
2020 году: отправлено свыше 55 тыс. т пшеницы 
продовольственной. 

 

   
Источник: https://www.zol.ru/n/373ca  
 

 Источник: 
http://www.fczerna.ru/news/?NAME=vpervye-za-
dva-goda-rossiyskaya-pshenitsa-otpravlena-v-yemen-
iz-rostova-na-donu 

 

https://www.zol.ru/n/373ca

